

CONSEJO REGIONAL DEL MAULE

Aprueban financiamiento para concluir proyecto del Cesfam Óscar Bonilla

LINARES. En el pleno del Gobierno Regional del Maule y previamente en la Comisión de Salud del Consejo Regional, se aprobó el financiamiento final por \$582.704.994 para concluir las obras del Cesfam Óscar Bonilla en Linares.

Este proyecto, que actualmente presenta un 95% de avance físico, beneficiará a más de 30.000 usuarios de la comuna, quienes prontamente contarán con un centro de salud moderno, seguro y ajustado a las exigencias técnicas y sanitarias vigentes.

"Agradezco especialmente al gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, por su disposición y compromiso al incorporar este financiamiento extraordinario en tabla y en el presupuesto del Gobierno Regional, permitiendo avanzar sin demoras hacia la entrega de esta importante infraestructura de salud. Es importante destacar que este proyecto es financiado en un 100% con recursos del Gobierno Regional del Maule, reafirmando nuestro compromiso con el fortalecimiento de la red de atención

primaria en nuestras comunas", dijo el consejero regional Alamiro Garrido.

Agregó que la aprobación de recursos se fundamenta en una serie de ajustes técnicos identificados por el Servicio de Salud del Maule, como la: actualización de normativas eléctricas y de ventilación para recintos clínicos, inclusión del Proyecto de Mitigación al Impacto Vial (IMIV), obras extraordinarias para mejorar accesibilidad, seguridad y operatividad y ajustes constructivos debido a interfe-

rencias y condiciones reales detectadas en terreno.

Estos cambios fueron consolidados en 30 notas de cambio internas de la obra, generando una diferencia total de \$582.704.994, recientemente aprobada. Con esta modificación, el costo total del proyecto asciende a 9.518.824.000 pesos.

"Desde el Consejo Regional del Maule continuaremos trabajando con responsabilidad y compromiso, para responder a las necesidades reales de nuestra comunidad. La pronta finalización



El consejero regional Alamiro Garrido agradeció al gobernador Pedro Álvarez-Salamanca, por su disposición y compromiso al incorporar este financiamiento extraordinario.

del Cesfam Óscar Bonilla, será un hito en el fortalecimiento de la salud pública en Linares", finalizó el consejero Alamiro Garrido.